



Se enfrentan Santiago Creel y Alejandro Robles durante sesión de la Comisión Permanente

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y el diputado Alejandro Robles se enfrentaron durante la sesión de la Comisión Permanente, luego de que la bancada de Morena pidiera la renuncia del primero.

El legislador Santiago Creel aseveró que denunciará a Alejandro Robles por daño moral y el dinero que le gane se lo va a regresar al Estado mexicano para que no pierda y no le tengan miedo.

Por su parte, Alejandro Robles pidió al presidente de la Cámara, que antes de demandarlo moralmente, actué moralmente, con ética y no espere a que un tribunal le ordene separarse.

[[TELEFÓRMULA](#)]